



Séjour au Pays Basque Espagnol

publié le 08/04/2025

Notre aventure a commencé dès le départ du collège, direction La Rhune ! Après un trajet en bus, nous avons grimpé la célèbre montagne. En haut, un pique-nique bien mérité nous a permis de profiter de la vue exceptionnelle.

L'après-midi, les élèves ont participé à une lecture de paysage et ont dessiné les différents aménagements du littoral basque. Ce fut l'occasion d'apprendre la méthodologie d'une légende : symboles, couleurs, titres... tout y est passé !

Puis, en route pour Bilbao ! Après ce riche programme, nous avons été accueillis dans les familles pour notre première soirée basque.

08/04/2025, 20:39 - Aurélie Breuil : Pour cette deuxième journée, cap sur le centre-ville de Bilbao ! Nous avons exploré la ville à pied, en découvrant ses ruelles, ses ponts, son marché...

Le moment fort de la journée : la visite du célèbre musée Guggenheim, avec son architecture spectaculaire et ses œuvres modernes et étonnantes.

Les élèves ont profité d'un temps libre bien mérité pour quelques emplettes souvenirs... et une dégustation de turrón bien gourmande !

Au total, près de 15 kilomètres à pied, avant de retrouver les familles pour une deuxième soirée conviviale.

Portfolio

